
«2009 год был трудным…». 

           В Режевском городском суде подвели итоги работы прошлого года  
       В целом председатель суда дала положительную оценку деятельности федеральных и мировых 
судей. Подробности разговора с В. Рысятовой в сегодняшнем материале. 

Весь прошлый год Режевской городской суд работал неполным составом. Это было связано с 
кадровыми перестановками. Поскольку к работникам судебной системы предъявляются жёсткие 
требования, штатные изменения в этой сфере движутся медленно. В мае Режевской городской суд 
официально возглавила Валентина Владимировна Рысятова. В числе первых шагов  нового 
руководителя было представление на рассмотрение вышестоящего суда и квалификационной коллегии 
кандидатуры заместителя. Только в конце ноября кандидатура Сергея Анатольевича Костенко была 
рассмотрена. Окончательное решение об утверждении на должность заместителя председателя суда 
будет приниматься на уровне Президента РФ. Далее начнёт решаться вопрос о назначении на 
освободившуюся должность судьи. Так что нехватка сотрудников будет ощущаться и большую часть 
2010 года. 
Но такое положение дел не оказало негативного влияния на работу судебного аппарата. Наоборот, к 
концу 2009 года коллектив улучшил показатели по сравнению с предыдущим периодом, о чём наглядно 
свидетельствует увеличение процента качества рассмотренных дел. В прошлом году оно составило 83% 
(в 2008 – 78%). Положительно сказалось на качестве работы и сроках рассмотрения дел создание с 1 
июня гражданской и уголовной коллегии судей.   
Однако, несмотря на все усилия, до среднеобластного показателя (86%) режевское правосудие пока не 
дотягивает. Догнать и перегнать область – одна из первоочередных задач, которую ставит перед собой и 
коллективом председатель суда на 2010 год. 

 «Грабежи, кражи, разбои, угоны – вот чем занимались некоторые наши граждане в 2009 году». 
По крайней мере, об этом говорит статистика, спорить с которой мы не станем. По словам В. Рысятовой, 
количество уголовных дел, если сравнивать с позапрошлым годом,  осталось на прежнем уровне: 275 
поступило, 284 (с учётом остатков 2008 г.) рассмотрено. Из 92 обжалованных приговоров изменения 
претерпели лишь 12. Это говорит о том, что большинство решений вынесено справедливо. 
Всего по уголовным делам осуждено 316 человек. Из них к лишению свободы приговорены 182. По 
данным статистики, основное количество преступлений совершили безработные (116 человек) и 
неработающие (124 человека) граждане. Здесь наиболее показательна первая цифра. В 2008 году 
безработица подтолкнула к нарушению закона только 11 человек. 
Но в числе факторов, влияющих на рост преступности, на первом месте находится рецидив. В 2009 году 
подверглись уголовному наказанию 173 ранее судимых граждан. Улучшения ситуации в 2010 году, по 
мнению председателя суда, ждать не стоит. 
- Тенденция к либерализации уголовного наказания привела к тому, что из колоний всё чаще стали 
условно-досрочно освобождать заключённых, - сказала Валентина Владимировна. – Практика 
показывает, что большинство из досрочно освободившихся граждан вновь возвращаются на путь 
преступлений. Это, естественно, сказывается на увеличении роста правонарушений. 
Вторым влиятельным фактором, который толкает на скользкую дорожку, является пьянство. 160 
человек в прошлом году совершили преступления, находясь в состоянии алкогольного опьянения. 
А теперь конкретно – сколько приговоров и за что вынесено: 
Убийство – 10, нанесение тяжкого вреда здоровью – 28, изнасилование – 2, кражи – 109, разбои – 8, 
грабежи – 39, вымогательство – 1, мошенничество – 8, угоны – 14; нарушение ПДД, вследствие 
которого пострадали люди, – 15, незаконные действия с наркотическими средствами – 18 –  
- Вот чем занимались некоторые наши граждане в 2009 году, - подытожила Валентина Владимировна. 
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«На качестве рассмотрения коррупционных дел сказывается недостаток практики» 
Впервые режевские судьи столкнулись с делами о получении-даче взяток. За один год было 
рассмотрено три уголовных дела. По одному из них вынесен обвинительный приговор, который к этому 
времени вступил в законную силу. Виновный в получении взятки – сотрудник одного из местных 
учреждений – осуждён по ч.1 ст. 290 УК РФ с лишением права занимать определённую должность. По 
двум делам приговоры, к сожалению, отменены. Как объяснила В. Рысятова, в одном случае это связано 
с допущенными при рассмотрении дела нарушениями материального права, а в другом – уголовная 
коллегия не согласилась с выводами суда, касающимися оценки представленных следствием 
доказательств. Сказывается недостаток судебной практики. Дела направлены на повторное 
рассмотрение. 
В ходе беседы Валентина Владимировна пояснила, что получение взятки карается законом более жёстко 
(санкции статьи предусматривают наказание от штрафа до семи лет лишения свободы в зависимости от 
тяжести преступления), чем дача взятки (максимум – лишение свободы до трёх лет). 

«Люди бьются за каждый сантиметр» 
Экономический кризис 2009 года добавил работы сотрудникам суда. Было рассмотрено 767 
гражданских дел (в 2008 – 527). Большую часть составили имущественные споры. Выросло число исков 
со стороны банков о взыскании просроченной кредиторской задолженности. В последнем квартале 
увеличилось количество исков о взыскании заработной платы. Основными должниками на сегодняшний 
день являются УМП «Гамма», ЧОП «Крона»,  механический и щебёночный заводы. 
Чаще граждане стали обращаться в суд по поводу разрешения земельных споров.  Люди оспаривают 
границы земельного участка, результаты межевания, правильность застройки, словом, бьются за 
каждый сантиметр. Нередко подобные споры перетекают в дела частного обвинения. 
Валентина Владимировна признаётся, что качество и сроки рассмотрения гражданских дел оставляют 
желать лучшего.  Исходя из характера дел и огромного количества законов, которые регулируют 
гражданско-правовые отношения, возникает сложность из-за правильного определения характера спора. 
Часто сами граждане, предъявляя иск, не могут определиться, чего хотят. По этим объективным 
причинам рассмотрение дел откладывается. Сократить сроки рассмотрения дел – эта цель 
преследовалась в течение прошлого года. Положительной динамики удалось достичь. В частности, не 
было допущено, чтобы на производстве оставались дела прошлых лет. Судьи не должны заниматься 
волокитой – такова точка зрения руководителя. 

«Об исполнении судебных решений» 
Возникают трудности с исполнением судебных решений. Это касается дел всех категорий. И 
гражданских, и уголовных. Из 631 исполнительного документа, направленного в Режевской отдел 
судебных приставов, фактически исполнено 206. На исполнение решений суда влияет отсутствие у 
ответчиков имущества, счетов, работы, то есть средств, по которым осуществляется взыскание. И если 
уголовное законодательство предусматривает замену наказания в виде штрафа лишением свободы, то в 
гражданском судопроизводстве это исключено. 

«Доступность, информатизация, сроки и качество – основные приоритеты на 2010 год» 
Мы уже писали о том, что с 1 июля вступает в силу федеральный закон №262-ФЗ «Об обеспечении 
доступности к информации о деятельности судов в РФ».  Его основными принципами являются 
открытость, доступность и достоверность информации. В связи с этим закон обязывает районные суды 
размещать на своих Интернет-сайтах все судебные акты, вынесенные к рассмотрению, решения по всем 
категориям дел. Воспользоваться услугами сайта сможет любой гражданин, в том числе и Режевского 
городского округа.  Также  с 1 января ведётся полный электронный учёт всех поступающих дел, 
исковых заявлений, жалоб. Судебное делопроизводство подвергнется информатизации. 
В плане материально-технического оснащения тяжелее придётся работать мировым судьям. Из-за 
сложностей с финансированием создание собственного сайта откладывается на неопределённый срок, 
поэтому информация о деятельности мирового суда будет размещаться на сайте городского в 
установленные сроки. В этом плане предстоит провести большую организационную работу. 
В свете предстоящих нововведений основной упор в 2010 году по-прежнему будет сделан на сроки и 
качество рассмотрения дел.  
Именно этот показатель играет главную роль при оценке деятельности суда на областном уровне. 
Оксана АНИСИМОВА.  



Режевляне в лидерах. 

Прошедшие выходные наши лыжники вновь провели на выездных соревнованиях. В Верхней Салде и в 
Заречном прошли этапы кубка области среди ветеранов. В первый день отличились Т. Борисова – 1 
место, Н. Стригина и Л. Прокофьева – 2 место, Е. Савина – 3 место. После многие спортсмены 
вернулись в Реж, чтобы участвовать в городских соревнованиях. В итоге призовое место в Заречном 
заняла только Т. Борисова. Сейчас наши спортсмены занимают хорошие позиции в своих группах. 
Борьба за кубок продолжается. 
Арина АГАПОВА. 

 Как живёшь, страна? 

Россия 
       В Татарстане сегодня появился новый президент. Таки образом, закончилась 20-летняя эпоха 
Минтимера Шаймиева. Возглавлять республику теперь будет бывший глава Правительства 
и профессиональный автогонщик Рустам Минниханов, долгие годы проработавший с Шаймиевым. Его 
кандидатуру Государственный совет Татарстана поддержал единогласно. 
       Государственная Дума приняла в первом чтении законопроект «О внесении изменения в ст. 12.1 
Кодекса РФ об административных правонарушениях», касающийся усиления ответственности за 
управление транспортным средством, не зарегистрированным в установленном порядке. Законопроект 
предлагает увеличить размер административного штрафа за управление транспортным средством, не 
зарегистрированным в установленном порядке, до 1 тыс. рублей вместо действующего в настоящее 
время штрафа в размере 100 рублей.  
       На рассмотрение Госдумы внесены поправки в закон о воинской обязанности и военной службе, 
предлагающие не призывать выпускников школ, которым исполнилось 18 лет, в «весенний призыв». 
Этот призыв заканчивается в середине июля, что не позволяет многим бывшим школьникам успеть 
поступить в вуз. 
       Уровень безработицы в стране к началу года составил 8,2%, и почти 33% из этих 6,173 млн. человек 
не могут найти работу в течение года и более, находясь в состоянии «застойной безработицы». И в 
ближайшее время улучшения ждать не приходится. Росту безработицы грозит «стабильно высокое» 
количество работников, находящихся в вынужденном отпуске по вине работодателя или простое, 
сообщил вице-премьер А. Жуков. 
       Обычная с виду черно-белая палочка сотрудника ГАИ получила в этом году новые защитные 
свойства. В исполнении российского научно-производственного предприятия «Мартъ» она оснащена 
стреляющим и сигнальным картриджем. 

Область 
Губернатор Свердловской области А. Мишарин встретился в Москве с министром спорта, туризма и 
молодежной политики В. Мутко. На встрече рассмотрена программа развития спортивной 
инфраструктуры области. В соответствии с этим документом уже в 2010 году предусматривается 
завершение реконструкции Центрального стадиона в Екатеринбурге. По схеме 50х50 Федерацией и 
регионом будет финансироваться возведение крытого футбольного манежа Уральского оптико-
механического завода, Дворца водных видов спорта в Екатеринбурге и биатлонного комплекса на горе 
Белой под Нижним Тагилом. Кроме того, планируется ввести в эксплуатацию 14 физкультурно-
оздоровительных комплексов в муниципалитетах области. 
Решением правления ОАО «РЖД» Свердловская железная дорога названа победителем сетевого 
соревнования по итогам 2009 года. Наши железнодорожники по всем показателям работы стабильно 
занимают ведущие места в отрасли с 2008 года, а в 2009-м дважды побеждали в квартальных 
соревнованиях. Признание лидером коллектив магистрали удостоен на основании целого ряда 
критериев. В частности, по производственным и финансово-экономическим показателям, за высокое 
качество организации перевозок, обеспечение безопасности движения поездов, состояние охраны труда.  
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА. 
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Для вас, педагоги! 

12 февраля в Центре культуры и искусств пройдёт концерт, посвящённый Году учителя. Приглашаются 
педагоги всех учебных заведений города и района. Начало концерта в 16.00 часов. 
Управление образования администрации РГО. 

Мерцают свечи. 

Не для романтического настроя зажигаются по утрам во всех сельских администрациях района 
стеариновые свечи (попадаются среди них даже ароматические). При их неверном свете сотрудники 
территориальных управлений ведут приём посетителей и оформляют бумаги. 
Впрочем, с бумагами беда. С тех пор, как Артёмовские электросети отключили за долги электричество в 
сельских администрациях, бездействуют и компьютеры. А все отчёты вышестоящие организации 
принимают только на электронных носителях. Выкручивайся, как знаешь. 
Хуже всех пришлось сотрудникам Клевакинского территориального управления: у них в помещении 
единственный источник тепла – электроприборы. Температура в кабинетах опустилась до минус 15 
градусов. Жалобы и просьбы клевакинцев, которым не на шутку угрожало вымерзание, возымели 
действие: в бухгалтерии включили свет и тепло. 
В остальных сёлах до уплаты долгов за электроэнергию так и будут пользоваться осветительными 
приборами позапрошлого века. 
Людмила НИКОНОВА.  

 Визит губернатора, вечер благотворителей и ЖКХ. 

          Во время очередной «прямой линии» Дмитрий Батищев не только 
ответил на вопросы жителей, но и рассказал о наиболее важных мероприятиях прошлой недели: 
       - Прошедшая неделя была значимой для всего Режевского района. Наш округ посетил губернатор 
Свердловской области Александр Мишарин. Он оценил усилия администрации, прилагаемые для 
сохранения уровня жизни и социальной стабильности в нашем городе и районе, а также усилия, 
прилагаемые для развития региона: организация новых рабочих мест, привлечение инвестиций и 
наведение порядка в коммунальной сфере. Основные вопросы он взял под личный контроль и обещал 
содействие в их решении. Также рекомендовал нам навести порядок в сфере коммунальных платежей, 
чтобы каждый заплаченный населением рубль был использован на оплату тепловой энергии, водных и 
энергоресурсов. Я считаю, что управляющие компании, оказывающие услуги населению, несут 
персональную ответственность за эффективность сбора платежей и своевременную оплату 
энергоресурсов. В завершение губернатор пожелал успехов нашей молодой команде и сказал: у вас всё 
получится. 
       А теперь вопросы наших жителей. 
       Черепанова Любовь Дмитриевна. 
       - Когда в жилом секторе возобновится вывоз мусора? 
       - Вопрос находится на контроле администрации округа. Вывоз мусора будет возобновлён в феврале 
после заключения договора с муниципальным предприятием «Чистый город». 
       Пинаева Зоя Александровна (ул Ленина, 72/5). 
       - Наш дом относится к УК «Дом-сервис». Квитанции на оплату коммунальных услуг дождаться от 
них не можем с декабря 2009 года (то есть на сегодня у нас уже 2-месячный долг по квартплате). Когда 
позвонили в данную организацию узнать судьбу наших квитанций, услышали, что они давно уже 
разнесены и, видимо, кто-то их украл. Но не могли же у нас сознательно красть квитанции два раза. И 
что нам теперь делать? В управляющей компании идти на контакт совсем не хотят. 
       - На ближайшем заседании штаба по ЖКХ я лично задам вопрос руководителю компании. Я думаю, 
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они быстро захотят исправить ситуацию. 
       Юрьева Лариса Николаевна. 
       - Прошу прокомментировать (но только объективно) статьи, размещённые на страницах 1 и 2 газеты 
«Новости Режа» номеров 2 и 3, а также ответить на все поставленные там вопросы. 
       - Спасибо вам за вопрос, уважаемая Лариса Николаевна. Я с большим вниманием читаю всю прессу, 
которая выходит у нас в районе. С большим уважением отношусь к ряду журналистов, которые 
объективно оценивают события, происходящие в нашем районе. Но ряд статей, хочу это отметить, 
являются недостоверными, не имеют фактической основы. Комментировать их я считаю ниже своего 
достоинства. Люди, которые их пишут и печатают, не уважают не только себя, но и своих читателей. 
       Вылегжанина Тамара Сергеевна. 
       - Купили проездные на муниципальный транспорт. Но ездить вынуждены на «Газелях». Автобус, 
который нам нужен, утром должен отходить от СПТУ в 7.50. Однако в это время он никогда не 
выезжает. Получается, что либо ждёшь его и опаздываешь на работу, либо едешь в набитой «Газели» 
(однажды нас 25 человек ехало). Просим посодействовать в том, чтобы график выезда автобуса 
перенесли утром с 7.50 на 7.40. 
       - К сожалению, вы не указали конкретный маршрут, который вас интересует. По информации, 
предоставленной управлением городским хозяйством, в утренние часы от станции СПТУ транспорт 
ходит вовремя. В 7.42  - маршрут СЭС – медгородок, в 7.30 – СЭС – поселок Первомайский) в 7.20 – 
СЭС – УПП ВОС, в 7.50 – маршрут № 2 СЭС – станция Стриганово. Возможно, были какие-то накладки 
во время усиления морозов. Сейчас весь транспорт в исправном состоянии, маршруты обслуживаются 
по расписанию. 
       Лекомцева Наталья Николаевна, Кошелева Валентина Семёновна. 
       - Почему не применяют никаких мер к должникам за коммунальные услуги? Из-за них, наверное, 
квартплата повышается. 
       - Уважаемая Наталья Николаевна, я абсолютно с вами согласен, что сбор платежей управляющие 
компании производят крайне плохо, в малом объеме. Сейчас мы принимаем меры по наведению 
порядка по платежам за коммунальные услуги. 
       Валентина Георгиевна. 
       - Мои ежемесячные доходы 9200 рублей. Коммунальная плата на сегодня составляет 2966 рублей 
(была 2400). Почему так подняли коммунальную плату? По закону я имею право на субсидию. Но она 
составила только 112 рублей. Это что за издевательство? И сколько я в итоге должна платить за свою 
квартиру? 
       - Уважаемая Валентина Георгиевна. Тарифы утверждает региональная энергетическая комиссия в 
соответствии с федеральным законом и в рамках своих полномочий. Мы выполняем постановление 
правительства Свердловской области – приводим тарифы к их соответствию, не превышая предельных 
индексов.  
       Куваева Наталья Валентиновна. 
       - Будут ли посыпать шлаком пешеходные переходы и тротуары? Невозможно перейти через дорогу! 
И ведь по всему городу такая ситуация. 
       - Действительно, не все пешеходные переходы и тротуары посыпаны антигололёдным средством. 
Это будет исправлено в ближайшее время, распоряжение управлению городского хозяйства уже дано. 
       Мокроносов Владимир Степанович. 
       - В конце января внука положили в инфекционное отделение с ангиной. Велели лекарства и шприцы 
с собой везти. Почему даже для детей до 3 лет в больнице не могут найти медикаменты? Нет даже 
шприцов! Куда мы катимся! Я уже звонил по этому поводу в Минздрав Свердловской области, там 
сказали, что разберутся. Но, может, всё удастся решить внутри территории? 
       - Уважаемый Владимир Степанович, это произошло из-за сокращения финансирования 
здравоохранения. В настоящее время медикаменты закупаются только для неотложных нужд. К 
сожалению, дополнительные средства приходится закупать самостоятельно. 
       Соболев Александр Михайлович. 
       - Почему одновременно с отъездом Мишарина правобережье буквально погрузилось во тьму. 
Улицы у нас сейчас вообще не будут освещаться? 
       - Отключение некоторых участков «Свердловэнергосбытом» произошло в связи с неполной оплатой 
за предыдущий период. Сейчас практически вся задолженность погашена, освещение будет 
восстановлено. 
       - Первый год совсем не разгребают тротуары (как пример, в районе остановки у Монумента боевой 
и трудовой славы). Куда дели всех дворников? 



       - Тротуары и пешеходные переходы разгребаются по мере сил и возможностей. В ближайшее время 
эта работа будет усилена. 
       Жители города (не пожелали представиться). 
       - Обращались везде, куда только можно (например, в милицию, фирму по отлову собак…), с 
просьбой заставить председателя Режевского райпо М. Пастухову убрать свою псарню, но всё 
безрезультатно. Гараж райпо находится в районе «химлесхоза» и детского садика «Крепыш». Собаки, 
которых в гараже держат для охраны объекта, кидаются на детей, на прохожих. Уже невозможно пройти 
в магазин. Заставьте их должным образом содержать животных. В противном случае мы эту псарню 
просто расстреляем. 
       - По этому вопросу я лично переговорю с Марией Егоровной. Я думаю, что мы найдем правильное 
решение этой проблемы. 
       Жильцы ул. Краснофлотцев, 6, 6/1…6/8 
       - К нам всегда ходила мусоросборочная машина, а с недавних пор приходит трактор. Но до нас он 
уже добирается до верху гружённый. Пытаешься закинуть мешок, а он падает обратно (да ещё не один) 
прямо тебе на голову. Потом везде мусор валяется, собаки это всё растаскивают.  Кошмар! Куда 
девалась машина? Пусть снова ходит она, а не трактор. 
       - Мы порекомендуем вашей управляющей компании дополнительно пустить мусоросборочную 
машину для вашего удобства. 
       В заключение хотел бы затронуть еще одну тему. На прошлой неделе в профилактории 
«Изумрудный берег» прошло подведение итогов года благотворительности за 2009 год. Мы чествовали 
благотворителей нашего города. Их более 200 человек. Благодаря их помощи состоялись спортивные и 
культурно-массовые мероприятия, была оказана помощь ветеранам, пенсионерам и малоимущим 
гражданам. Огромное спасибо нашим предпринимателям от администрации Режевского городского 
округа и от всех жителей.  
Пресс-служба главы РГО.  

На улицах небезопасно. 

Сотрудники правоохранительных органов призывают режевлян внимательнее относиться к сохранности 
личного имущества. Многочисленные случаи нападений на жителей города (особенно в микрорайонах 
Гавань и Быстринский) свидетельствуют, что находиться на улицах сегодня может быть небезопасно 
(это подтверждают и данные «тревожной хроники»). Поэтому в очередной раз обращаем ваше 
внимание, уважаемые читатели, что в вечернее время поодиночке лучше не ходить. И, конечно, 
обязательно встречайте и провожайте ваших детей в образовательные учреждения, ведь ребёнок легко 
может стать жертвой злоумышленника. 
Анастасия СОБОЛЕВА.  

 Нужно искать свою изюминку. 

        В субботу Реж с рабочим визитом посетили зам. министра 
Свердловской области по культуре и туризму О. Губкин и ведущий специалист министерства Л. Зорина. 
Оба специалиста курируют работу музеев, поэтому их внимание в нашем городе привлекли именно эти 
учреждения культуры. 
       Уже в начале экскурсии по городскому историческому музею Олег Петрович призвал подходить к 
оформлению залов творчески, стремясь выделить себя из общей массы, создать свою «фишку». 
       - Нужно привлекать туристов, создавать брэнд Режа, - отметил О. Губкин. 
       Одной из изюминок назвали зал с выставкой картин вышивальщиц. Людмила Ивановна, бывавшая в 
Реже уже не раз, отметила, что все замечания, сделанные ранее, исправлены, радует состояние фондов и 
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документации. Зам. министра обещал посодействовать сотрудникам музея в получении в пользование 
здания лаборатории механического завода. 
       В минералогическом музее гости отметили, что отлично выстроен интерьер, а живая 
растительность, расставленная по залу, хорошо дополняет камень и оживляет общий вид. Олег 
Петрович выразил заинтересованность в том, чтобы было отреставрировано здание музея, воссоздан 
первоначальный ансамбль. Это способствовало бы появлению здесь отличного туристического центра. 
       Побывал О. Губкин и в художественной галерее на открытии выставки «Учитель-ученик» (о ней 
читайте подробнее в одном из ближайших номеров газеты). А в заключениие посетил музей первой 
школы.  
       Подводя итог визиту, Олег Петрович сказал: 
       - Сегодня для нас поставлена более широкая задача: не отдельное развитие культуры и туризма, а их 
плотное взаимодействие. Самое главное - не просто найти бюджетные средства, а найти поддержку в 
бизнесе. Этот принцип частного государственного партнёрства нужно распространить и на сферу 
туризма, что, безусловно, даст свои плоды. Наша цель - направлять, раскрывать возможности, 
перспективы территорий, подсказывать, но не мешать при этом. Трудно говорить о сроках, в которые 
удастся развить туризм. Начинать работать нужно было ещё вчера. Сейчас перестраивает свою работу 
областной совет по туризму. Мы сориентируем его под решение новых задач. Я считаю, что в 
территориях должны существовать свои координационные советы по развитию туризма, которые будут 
представлены и в областном совете. В него должны войти люди креативные, которые душой лежат к 
этому делу. У Режа в данном направлении есть хороший потенциал, многое уже сделано, но ещё больше 
нужно сделать. 
Арина АГАПОВА. 

Погода в Реже. 

Вторник, 9 февраля 
Облачно, без осадков. Температура воздуха днём минус 20-23 градуса, ночью с 9 на 10 февраля – минус 
24-26 градусов. 

Среда, 10 февраля 
Облачно, без осадков. Температура воздуха днём минус 18-20 градусов, ночью с 10 на 11 февраля – 
минус 19-20 градусов. 

Травмы, кражи, оскорбления… 

Согласно сводкам отдела внутренних дел по РГО, за минувшую неделю на территории округа за 
минувшую неделю было зарегистрировано 46 происшествий. Кражи составили 7 преступных эпизодов. 
В медицинском вытрезвителе «поправили» своё здоровье 11 режевлян. А теперь подробнее о некоторых 
происшествиях. 
Немало мелких краж совершается в последнее время. Часто злоумышленники пользуются 
легкомысленностью своих жертв. К примеру, по ул. Дектярёва неизвестный путём свободного доступа 
похитил сотовый телефон. Похожий инцидент произошёл в баре «Идрач», где владелец телефона также 
лишился своего средства связи, оставив его без присмотра. 
3 февраля в отдел внутренних дел пришёл с повинной гражданин И., совершивший кражу труб в 
деревне Першино. 
Объекты торговли также страдают от деяний мелких мошенников. На прошлой неделе гражданин Б. 
пытался похитить бутылку водки из магазина «Монетка». Несколько дней спустя из «Монетки» 
женщина пыталась украсть рыбу. В этот же день из магазина «Визит» гражданин О. совершил попытку 
украсть более 20 штук жевательных резинок, но был задержан. В торговом центре «Товары для дома» 
был похищен паспорт. 
Сотрудники сферы торговли вынуждены бороться не только с грабителями, но и с хулиганами. Так, 
неизвестный устроил скандал в магазине «Аяврик - 16». В магазине «Аяврик – 17» гражданин К. 
выражался нецензурной бранью на продавцов. Сутки спустя сотрудники этого же магазина были 
вынуждены успокаивать очередного буяна, вызвав милицию. Во всех случаях на возмутителей 
спокойствия были составлены административные протоколы. 
Непростой выдалась неделя и для сотрудников приёмного отделения ЦРБ. 3 февраля с 



производственной травмой в больницу обратилась гражданка М. 6 февраля с телесными повреждениями 
обратился гражданин П., проживающий в д. Першино. На следующий день в приёмный покой в разное 
время были доставлены четверо режевлян с телесными повреждениями. Один из них – житель села 
Черемисское – поступил в очень тяжёлом состоянии (врачи констатировали у него закрытую черепно-
мозговую травму и сотрясение головного мозга). С конфликтами надо заканчивать, граждане, или 
пытаться решить их мирным путём, вам не кажется? 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

 Цена имеет значение. 

Новую партию угля получил МЖКУП села Арамашки. С первой доставленной машины сделали 
пробную топку. К качеству претензий нет. У поставщика приняты все 150 тонн угля. Этого с запасом 
хватит до конца зимы. 
В МЖКУП «Черемисский», наоборот, отказались от предложенной партии дорогостоящего угля. Здесь 
нашли способ сэкономить на топливе, дополнив уголь дровами. Начальник МЖКУП С. Сидорук уверен, 
что и теплом село обеспечит, и сбережёт средства предприятия. 
Людмила НИКОНОВА. 

 Широкая масленица. 

Идёт масленичная неделя. Пришла пора попрощаться с зимой, которая порадовала нас и снегом 
пушистым, и морозцем бодрящим. Встретим весну весело, как издавна повелось. Не потешиться на 
широкую масленицу – значит, жить в горькой беде, - считали предки. 
Главное действо пройдёт в Реже 13 февраля у ДК «Металлург». Здесь праздник начнётся в полдень. 
Будет множество развлечений, развернёт свои ряды ярмарка. Сюда приглашаются и народные умельцы, 
и предприниматели, выпускающие товары народного потребления. 
Соб. инф. 

  


